
　　　　　　　令和５年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２８日） 

                                                                            　　　１－１ 

　　　  自　由　民　主　党 　　   　　　　１７番            　　佐　　藤　　郁　　雄 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

一　防災・減災対策について 危機管理部長 災 害 対 策 課 

   

　県は、大規模な地震に伴う津波に備え、市町村と連携した   

防災・減災対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

二　医療・福祉の充実について   

   

　１　県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいくのか 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

尋ねたい。   

   

　２　県は、企業との連携によるがん検診の受診率向上にどの 〃 健康づくり推進

ように取り組んでいるのか尋ねたい。  課 

   

　３　県は、子宮頸がんワクチンの接種の勧奨にどのように取 〃 感染症対策課 

り組んでいくのか尋ねたい。   

　   

　４　県は、地域医療構想の推進にどのように取り組んでいく 〃 地 域 医 療 課 

のか尋ねたい。   

   

三　県産品の輸出拡大について 観光交流局長 県産品振興戦略 

　  課 

　　県は、県産品の輸出拡大にどのように取り組んでいくのか   

尋ねたい。   

   

四　県産農林水産物の販路拡大について 知 事 農産物流通課 

   

　　県産農林水産物の販路拡大にどのように取り組んでいくの   

   か、知事の考えを尋ねたい。 

   

五　学校教育について 教 育 長 教 育 庁

 

　県教育委員会は、公立学校の部活動に関わる指導者の資質

向上にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



                                                                           　　　 １－２ 

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課  

六　交通事故防止対策について 警 察 本 部 長 警 察 本 部 

   

　高齢運転者の交通事故防止対策について、県警察に尋ねた   

い。   

   

七　東山ダムの水質保全について 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

   

　県は、東山ダムの水質保全にどのように取り組んでいるの   

か尋ねたい。   

   

八　ヤングケアラーへの支援について こども未来局長 児 童 家 庭 課 

   

　１　県は、ヤングケアラーの実態調査結果を踏まえ、支援体   

制の強化にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

　２　県は、ヤングケアラーが相談しやすい環境の整備にどの   

   ように取り組んでいくのか尋ねたい。

   

九　農家への物価高騰対策について   

   

１　県は、農家の肥料コストの低減にどのように取り組んで 農林水産部長 環境保全農業課 

いくのか尋ねたい。   

   

２　県は、電気料金・燃油価格高騰の影響を受けている穀類 〃 水 田 畑 作 課 

   乾燥調製施設をどのように支援していくのか尋ねたい。

   

３　県は、電気料金高騰の影響を受けている土地改良区をど 〃 農 地 管 理 課

のように支援していくのか尋ねたい。 

 

 

 


